

**SPORT  
FREUNDE  
STILLER**

**JEDER  
NUR  
EIN**



‘Freunde sind wie Sterne’, heißt es, ‘Auch wenn man sie nicht immer sieht - sie sind ständig da.’ Mit der Band Sportfreunde Stiller verhält es sich genauso. Unglaubliche 27 Jahre ist es jetzt her, dass sich zwei Münchner Studenten namens Peter Brugger und Florian Weber erstmals über Musik unterhielten, irgendwo im Pustertal, bei einer Exkursion der sportwissenschaftlichen Fakultät. Man gründete eine Band. Peter spielte Gitarre und sang dazu, Flo trommelte. Rüdiger Linhof stieg als Bassist ein. Und die Reise begann.

**SPORTFREUNDE STILLER**